

Liebe Religionskinder der Grundschule Drebach und alle, die gern mitmachen wollen

Leider können wir uns nun doch nicht vor den Osterferien noch einmal sehen.
Deshalb bekommt ihr einen „Brief“ von uns:

Im Vorraum der lutherischen Kirche sind Tische vorbereitet, die auf eure „Bauwerke“ warten.

Wir wollen gern mit eurer Hilfe einzelne Szenen zur Karwoche nachgestalten.

Karwoche - ein komisches Wort



Also - die KARWOCHE: So wird die Woche vor dem Osterfest genannt. Kar kommt von dem alten Wort Kara. Das bedeutet Trauer oder Wehklage. In der Karwoche denken wir an das Leiden und Sterben von Jesus.

Nehmt eure Kinderbibel und lest darin diese besonderen Geschichten:

- Wie Jesus auf einem Esel in die Stadt Jerusalem reitet.
- Wie er zusammen mit seinen Jüngern das Passa-Mahl feiert.
- Wie er im Garten Gethsemane betet und dann verhaftet wird.
- Wie Petrus sagt, dass er Jesus nicht kennt.
- Wie er zum Tod verurteilt wird und am Kreuz sterben muss.

Sucht euch eine Geschichte aus und baut sie mit LEGO-Steinen, Playmobil, Naturmaterialien oder Pappe oder nach.



Bringt sie bis zum 3. April in den Vorraum der Kirche (die Tür ist am Tag offen). Dort findet ihr die Tische mit dem jeweils passenden Hintergrund. Stellt euer „Bauwerk“ dazu. Bitte vergesst euren Namen nicht dazuzuschreiben. Am Ostergottesdienst kann dann alles bewundert werden - ihr seid herzlich eingeladen.



Liche Grüße von Maria Herrmann und Heike Weigel

